

Einladung zum**„Rundgang – Tage der offenen Tür 2011“**

Die Lehrenden und Studierenden der Kunsthochschule Berlin-Weißensee laden in diesem Jahr am Sonnabend und Sonntag, 16. und 17. Juli, jeweils von 12-20 Uhr, zum „Rundgang - Tage der offenen Tür“ ein. Präsentiert werden Studien- und Diplomarbeiten aus dem Studienjahr 2010/2011 aus den Fachgebieten Bildhauerei, Bühnen- und Kostümbild, Malerei, Mode-Design, Produkt-Design, Raumstrategien, Textil- und Flächen-Design, Visuelle Kommunikation und Künstlerische Grundlagen.

Ort: Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Bühningstraße 20, 13086 Berlin-Weißensee

Invitation to the Open Days 2011

Teachers and students from Berlin Weissensee School of Art invite you to take part at the open days which take place this year at Saturday and Sunday July, 16th and 17th from 12 to 8pm. Presented will be diploma and student works from the study term 2010/2011 of the departments sculpture, theatre design, painting, fashion design, industrial design, space strategies, textile and surface design, visual communication and artistic basics.

Address: Berlin Weissensee School of Art, Buehringstrasse 12, 13086 Berlin

Link: <http://www.kh-berlin.de>



Plakatgestaltung: Alexander Penkin

Impressum:

Kunsthochschule Berlin-Weißensee, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de